

Ordena Peña Nieto grupo para evaluar los daños

POR HUGO JIMÉNEZ

El gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto se comprometió con los damnificados de Valle Dorado y de Atizapán en brindarles apoyos materiales para restablecer su forma de vida, y para ello ordenó la formación de un grupo de trabajo interinstitucional que haga una evaluación de los daños y un censo de las familias afectadas por las inundaciones del domingo pasado.

Lo anterior lo señaló después de visitar anteanoche la zona devastada del municipio de Tlalnepantla, en donde aclaró que esa ayuda se hará en sincronía con los gobiernos capitalino, federal y municipal.

Dijo que también se trabaja para reparar la fractura de 45 metros que registró el tubo del Emisor Poniente en Valle Dorado, que conduce aguas negras y pluviales del Distrito Federal y una parte de la zona conurbada del Estado de México, para garantizar que el drenaje no vuelva a crear un problema en la zona siniestrada, ante eventuales aguaceros que pudieran repetirse en la región.

Puntualizó que para ello, su gobierno trabaja en forma conjunta con las autoridades de la Ciudad de México y con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, que aclaró "es la entidad que opera el referido emisor".

En el recorrido que realizó por esa zona, estuvo en la casa de Eliseo Montañez Ávila, ubicada en la esquina de Caracas y Paseo de las Aves, en Valle de Dorado, en donde constató personalmente la dimensión de los daños.

Recordó que el domingo pasado llovió más de 2 horas seguidas, registrándose en los pluviómetros 110 milímetros de agua, lo que generó una presión adicional al Emisor Poniente ubicado en ese fraccionamiento.

Es decir, la precipitación extraordinaria, aunada a las descargas normales, provocó una fractura de 45 metros de longitud en el tubo del emisor y esto generó una inunda-

ción en 65 manzanas, con una altura del agua que fluctuó desde los 40 centímetros hasta los dos metros de altura, afectando a casi 2 mil viviendas y a 6 mil 500 personas, aproximadamente.

Por lo anterior, dijo que su gobierno dispuso la inmediata movilización de diversos contingentes de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), Protección Civil, la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) y del sector salud, para atender a la población afectada, limpiar el emisor, colocar costaleras de seguridad para contener el agua, retirar el lodo de las calles y limpiar y desinfectar cisternas.

Además, se instaló de manera provisional "tabla estaca" para mantener en servicio el Emisor Poniente mientras se realiza la reparación requerida y se acordó, por parte de las autoridades correspondientes, revisar kilómetro y medio del referido túnel y mantener una vigilancia permanente para evitar mayores daños.

Se rescató durante la noche del domingo pasado y en el curso del pasado lunes, a 2 mil 500 personas atrapadas en sus domicilios y comercios, para lo cual se utilizaron cinco vehículos anfibios y diez lanchas. Además, 2 mil 300 elementos de la Agencia de Seguridad Estatal, policías municipales, bomberos y miembros del Ejército Mexicano coadyuvaron en las diversas labores de atención y auxilio a la comunidad.

Por lo que se refiere al sector salud, se contó con 85 médicos y 25 ambulancias en el lugar del siniestro y se aplicaron 4 mil vacunas antite-



Fecha 09.09.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

tánicas, un mil 500 contra la hepatitis, se distribuyeron 3 mil sobres de suero oral, cubrebocas, alcohol en gel y 10 mil botellas de agua.

De igual modo, se instaló un albergue en la Escuela Jaime Nunó, ubicada en Avenida de los Deportes 60, en Tlalnepantla, donde se puso a disposición de los vecinos afectados alimentos, medicamentos y artículos de descanso.